

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** Unsere erste Frauenmannschaft gastiert am Sonntagmittag zum ersten Spiel im Jahr 2022 bei der SG Komet Villingen / Kegelfreunde Unterkirnach. Die Spielgemeinschaft ist derzeit das Schlusslicht der Verbandsliga und konnte erst einmal punkten (Unentschieden zuhause gegen den ESV Rottweil). Die Saison unserer Frauen lief bisher eher durchwachsen, nach einem guten Start folgte eine Schwächephase, bedingt durch Verletzungs- und Krankheitsausfälle. Dadurch liegen unsere Frauen derzeit nur auf Platz 3 der Tabelle und haben den Anschluss an das Spitzenduo (SG Fortuna Waldkirch / Rot-Weiß Kollnau und ESV Villingen) etwas verloren. Durch die verlängerte Corona- und Weihnachtspause sind unsere Frauen nun schon seit sieben Wochen ohne Wettkampf, es wird daher spannend, wie unsere Mannschaft am Sonntag wieder in Tritt kommt. Erfreulicherweise steht auf jeden Fall der komplette Kader zur Verfügung, sofern keine kurzfristigen Verletzungen und Krankheitsausfälle wie im Oktober / November wieder hinzukommen.

Nicole: „Nach der längeren Pause muss jeder wieder zurück ins Spiel finden, deshalb hoffen wir auf einen spannenden Wettkampf mit guten Ergebnissen, um positiv in das neue Jahr und den Rest der Runde zu starten.“

### **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Das Spiel der zweiten Frauenmannschaft gegen KSC Wehr-Öflingen 1 wurde vorverlegt und fand bereits am 30.10.2021 statt. Unsere Frauen konnten hier mit 5:3 in Wehr-Öflingen gewinnen.

### **Männer 1 // Verbandsliga Südbaden**

Die erste Mannschaft empfängt zum Rückrundenstart die SG Rot-Schwarz Olympia Villingen-Schwenningen / KSC Geisingen. Da das Hinspiel im September auf den 27.11. verlegt worden war, war diese Partie auch zugleich die letzte Begegnung, bevor es in die Corona- und Weihnachtspause Anfang Dezember ging. Durch Pech, eigenes Unvermögen und teilweise auch Nervenflattern wurden in dieser Begegnung leider drei Mannschaftspunkte von uns knapp hergeschenkt, wodurch unsere Männer „nur“ mit einem 4:4 im Gepäck die Heimreise antraten. Nun folgt also direkt das Rückspiel am Samstagnachmittag zuhause in Hölzlebruck. Auch bei den Männern steht erfreulicherweise der komplette Kader zur Verfügung, inklusive unserem Langzeit-Verletzten Kevin Raißer, der nach langer Schulterverletzung in der Rückrunde endlich angreifen kann. Daher sehen wir dem Spiel optimistisch entgegen und freuen uns auf einen hoffentlich guten Start in das Jahr 2022. Spielbeginn ist am Samstag um 14.30 Uhr.

Franz: „Am Wochenende sehe ich kein Problem zu gewinnen. Beim Hinspiel hatten wir einfach

## **Vorbericht 10. Spieltag, 08. und 09.01.2022**

Veröffentlicht von: xo

Donnerstag, den 06. Januar 2022 um 14:35 Uhr

---

Pech, dass ich verletzt weiterspielen musste und die SG sich so ein 4:4 erspielen konnte. Deshalb sehe ich einen Sieg am Samstag nicht in Gefahr, wenn alle Spieler gesund antreten können.“

### **Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

Unsere zweite Mannschaft spielt direkt im Anschluss an das Spiel der ersten Mannschaft um 18 Uhr gegen KCH 90 Eisenbach. Leider ist die Saison 2021-2022 noch nicht die Saison unserer Zweiten. Nur einmal konnten sie bisher punkten, ein Unentschieden zuhause gegen den KSC Dittishausen am 2. Spieltag. Damit stehen unsere Männer auf dem vorletzten Tabellenplatz und müssen gegen den Abstieg kämpfen. Die Gegner aus Eisenbach stehen mit einem relativ ausgeglichenem Punktekonto im Tabellenmittelfeld auf Platz 5. Allerdings starten unsere Männer voll motiviert mit dem Ziel Klassenerhalt ins neue Jahr und wollen gleich schon im ersten Spiel des Jahres zeigen, dass sie die Rückrunde besser gestalten werden als die Hinrunde.

### **Gemischte // Bezirksklasse 4er Süd Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

Die gemischte Mannschaft hat spielfrei.

**Aufgrund einer Coronapause wurden der 8. Spieltag am 04. und 05.12.2021 sowie der 9. Spieltag am 18. und 19.12.2021 in das Jahr 2022 verlegt.**